

**Comunicado No. 66**  
2 de mayo de 2020

## **PEMEX reitera alerta contra fraudes**

Petróleos Mexicanos (PEMEX) reitera a la población en general que es totalmente falso el ofrecimiento de bonos de combustible gratuitos. Asimismo, rechaza solicitar donativos bancarios para apoyar a personal médico y pacientes que son atendidos por los Servicios de Salud de la empresa. Al respecto, se presentaron las denuncias correspondientes ante las autoridades competentes.

Asimismo, PEMEX se deslinda de sitios web que ofrecen productos en su nombre y alerta a la ciudadanía para que hagan caso omiso a mensajes e información que no sea difundida por sus canales oficiales como son: página de internet: [www.pemex.com](http://www.pemex.com) y sus redes sociales como: twitter @Pemex, Facebook e Instagram.

--oOo--